

## Polsek Gununghalu Sosialisasikan Bahaya Narkoba

SURYADI - GUNUNGHALU.PUBLICRELATIONS.ID

Mar 22, 2024 - 15:24



**GUNUNGHALU, BANDUNG BARAT-** Seperti Yang Kita ketahui Narkoba memiliki dampak langsung dan dampak tidak langsung. Dampak langsung penyalahgunaan narkoba terhadap tubuh manusia berupa gangguan pada jantung yang mengakibatkan infeksi akut otot jantung dan gangguan peredaran darah, dehidrasi yang membuat tubuh mengalami kejang-kejang, halusinasi, perilaku agresif dan rasa sesak bagian dada, hemoprosik, pernapasan tidak akan bekerja dengan baik dan akan lebih mudah merasakan lelah, hilang ingatan, lalu

dapat terinfeksi penyakit menular berbahaya seperti HIV AIDS, hepatitis, TBC dan lain lain.

Sedangkan dampak tidak langsung narkoba adalah uang dan harta benda habis terkuras, dikucilkan dalam lingkungan masyarakat dan dari pergaulan orang-orang baik, tidak dipercaya lagi oleh orang lain karena umumnya pecandu narkoba akan gemar berbohong dan melakukan tindak kriminal.





Kapolres Cimahi AKBP Aldi Subartono SH SIK MH CPHR, Kapolsek Gununghalu AKP Maman Maulana Ismail S.Pd., melalui anggota Bhabinkamtibmas menekankan agar seluruh Jajaran meningkatkan intensitas kegiatan dimasyarakat sosialisasikan dan berikan himbauan ke masyarakat terkait Bahaya Narkoba di wilayah hukum Polsek Gununghalu Polres Cimahi.

Kali ini Bhabinkamtibmas Polsek Gununghalu Bripka Indra Gunawan melaksanakan kegiatan sosialisasikan dan himbauan terkait Bahaya Narkoba kepada Ibu PKK Desa Tamanjaya di Gor Desa Tamanjaya Kec.Gununghalu Kab.Bandung Barat. Jum'at (22/03/2024)

Indra mengatakan “ Narkoba merupakan singkatan dari Narkotika, Psikotropika dan zat adiktif lainnya, Sasaran dari penyebaran narkoba ini adalah anak muda atau remaja, Karena pemuda sebagai generasi yang diharapkan menjadi penerus bangsa, jangan sampai generasi muda semakin hari semakin rapuh karena digerogoti zat-zat adiktif penghancur syaraf, Sehingga pemuda tersebut tidak dapat berpikir jernih, untuk itu jauhilah Narkoba, selain itu narkoba juga dapat menyebabkan efek serta dampak negatif bagi pemakainya baik terhadap kesehatan fisik, mental, dan emosional. Setiap Pembuat, Pongedar dan pemakai Narkoba masing masing memiliki konsekwensi Hukum, Jadi Nikmati Masa Remaja Tanpa Narkoba, untuk itu berprestasilah tanpa narkoba.”

“Anak muda atau remaja adalah generasi penerus bangsa, dan mereka adalah tanggung jawab kita semua tentunya jangan sampai Narkoba Menggerogoti masa depan mereka”. tambah Indra

penulis: Suryadi